



**11月1日（土）『DonDonきてくだ祭』 キャッチコピーは  
「DonDonきてDonDon楽しもう」に決定しました。**

9月10日・24日に「DonDonきてくだ祭」に向けて、第1回・2回子ども実行委員会を行いました。3年生～6年生まで力を合わせて、楽しいおまつりになるよう準備を進めていきます。1回目の実行委員会では、おまつりを行う目的（みんなで協力して楽しいおまつりにする・最後までやり遂げる）を共有することからスタートしました。

現在実行委員は25名になり、これからチラシや大看板を書いたり、招待状を書いたりなど、当日に向けて一生懸命準備をすすめていきます。みんなで「DonDonきてくだ祭」を盛り上げましょう。応援よろしくお願ひします。大人の協力者も募集しています。

**☆子ども実行委員のお店**

「お化け屋しき～呪われた西洋館～」 「おばけくじ」 「きめろ！サッカーゴール！！」  
「ショートケーキよりもガチャガチャ」 「おばけの口に入れろ！！」

**○大人実行委員のお店**

ワークス協議会の「メカタでDon」

学童クラブ父母会のお店「ふたば」（フランクフルトとポップコーン）

後日、子どもたちが書いてくれたチラシが学校より配布されます。ぜひ、ご覧いただき、お子さんに参加の声かけをお願いします。

※景品を募集しています。子どもたちが喜びそうなおもちゃ・小物など（新品・美品を11日（土）までに児童館にお持ちください。ご協力よろしくお願ひいたします。

※当日は、終日児童館では遊べません。ご注意ください。

**9月5日金曜日、10日水曜日 さよなら あみのぼり**

長年親しまれたホールをあみのぼりが9月15日に撤去されました。撤去前最後に行ったあみのぼりでは、はじめて登る子や、数年ぶりに登ったという子もいて、子どもたちの楽しそうな声がホールに響き渡りました。「ずっと登ってみたかったからできてうれしかった！」「10回も登った！」「なくなっちゃうの悲しい」などの感想がありました。撤去後のスペースについては、現在検討中です。どんな場所になるのかお楽しみに！



**鍋横地区まつり**

- 10月17日（金）18日（土）鍋横地区まつり文化祭の作品展示に参加しています。児童館は、2階の廊下の壁に子どもたちが描いた「おおきな絵」を展示します。

**鍋横子どもハロウィン**

- 10月25日（土）午後、児童館の遊園は「なべよこ子どもハロウィン」スタンプラリーの会場になるため、遊園であそぶことはできません。ご協力をお願いします。